



Dans une interview accordée à la plate-forme Médiatude, Jules Domche, directeur de la télévision panafricaine Vox Africa et tout premier présentateur vedette de l'émission "L'Arène" sur Canal 2 International, rend hommage à Maurice Kamto, leader du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC).

En effet, les deux hommes se sont rencontrés à l'université de Yaoundé 2 Soa, où ils ont partagé des moments inoubliables. Pour Jules Domche, Maurice Kamto était déjà un "maître de la pensée" dans les amphes, ce qui l'a inspiré et l'a encouragé à poursuivre ses études avec conviction.

Dans son interview, Jules Domche a rappelé que sa proximité avec Maurice Kamto n'était pas un secret pour personne. Il a même déclaré qu'il n'avait pas honte de reconnaître cette amitié et qu'il ne renierait pas ses amis pour célébrer ceux qui ne le sont pas.

Pour Jules Domche, son succès est dû en grande partie à l'inspiration qu'il a puisée sur Maurice Kamto. Le journaliste a soutenu que leur relation remonte aux jours de l'université, où ils ont partagé des valeurs et des idées communes. Aujourd'hui, Jules Domche affirme être fier de son parcours et de ses réalisations, tout en reconnaissant que cela ne serait pas possible sans l'influence positive de Maurice Kamto.